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名誉会員卓話② 那珂市長卓話 

 

 

 

 

報告者：厚見和則幹事 

●ガバナーエレクト事務所より「地区ピンバッチ」をいただきましたので、レター 

ケースに入れておきます。 

●次年度理事会で委員会構成表が承認されました。ガバナー公式訪問が 

７月２６日に決まりましたので、現況報告書の作成を早急に進める必要が 

あります。つきましては委員会引継ぎを早々にお願いするとともに引継 

報告書を提出いただけますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

報告者：出席委員会 高阪裕二委員長 

 

 

 

  

 

‘２３ 年 4 月 26 日 例会 

会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

33     5 

内出席 2 名 

30 26 4 86.67 

出席免除者（敬称略）：下線は例会出席 

 本日のプログラム  

 4 月 26 日 例会報告（第 1613 回） 

◆ 幹事報告 

◆ 出席報告 

会報  No.30（第 1614 回） 2023 年 5 月 10 日（水）12:30～ 

第 2820 地区 大野治夫ガバナー 地区スローガン “enjoy life ～人生を楽しむ～” 

2022-2023  橋本壽郎会長スローガン 「楽しい奉仕活動で輪を広げよう」 
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清宮武雄、 高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄、  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告者：ニコニコボックス委員会 藤田明英委員長 

 

『よろこびの言葉』 

氏   名 よろこびの言葉 

橋本 壽郎 佐藤幹事さん 歌舞伎座楽しかったです。 

厚見 和則 一昨日、お祝いのお花が届きました。 

  とてもきれいで、妻もよろこんでいました。ありがとうございました。 

佐藤 広道 今月は妻の誕生日でした。 お祝いありがとうございます。 

猪股 真純 久しぶりの例会出席です。 季節は、いつのまにか春。 

  それどころか、もうすぐそこにクールビズがきています。 完全に乗り遅れています。 

高阪 裕二 4/15 歌舞伎を楽しませていただきました。 ありがとうございました。 

 

 

報告者：田中宏和次期会長 

◆ ニコニコボックス  

◆ 次期会長からのお知らせ 
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Zoom出席
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出席率(右軸)

（会員総数：36名）

ｶﾞﾊﾞﾅ公式訪問 観月例会 （会員総数：33名）ｸﾘｽﾏｽ例会 賀詞交歓会

原電職場見学

（会員総数：35名）

観劇例会
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・次年度のガバナー公式訪問が 7/26 となったことを受けて、準備を進めます。具体的 

な締切日等は後日お知らせしますが、概略のスケジュール感は、連休明けから新旧 

委員長の引継ぎと各委員会の次年度事業計画の策定を行って頂き、5 月末ごろを目 

途に計画書を次年度幹事まで提出して頂くイメージです。 

・次年度のクラブ方針と計画は本来であれば、もう少し後でお話するのですが、上記  

の理由で本日概略をお伝え致します。（説明内容はパワーポイント資料をご参照下 

さい。） 
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会議主催者：改訂作業タスクチーム田中宏和会員 

改訂作業タスクチームより、配布資料の説明を行った後、内容について議論し

て頂きました。決定事項を以下に示します。 

・第 3 条第 4 節にある「その他の役員エレクトまたは理事エレクトが空席となった 

場合は、残りの理事エレクトの決定によって補充するものとする。」は、「その他 

の役員エレクトまたは理事エレクトが空席となった場合は、残りの次年度理事 

会メンバーの決定によって補充するものとする。」に修正します。 

・第 3 条第 5 節にある理事の記載「理事 原則 2 年 クラブ運営の継続性維持 

のため、毎年半数を改選する。」は原案のままとする。 

⇒フォーラムでは説明しませんでしたが、「原則」としたのは、2 年目に会長エレクトまたは幹事エレクト

になる場合は、理事を退任できることを想定しています。 

・現在のクラブ細則第 4 条第 4 節にある「副会長 会長不在の場合は本クラブの会合および理事会の会合に 

おいて議長を務め、そのほか通常その職に付随する任務を行う。」は変更しないこととする。 

【今後の進め方】 

5/10 の理事会で最終案の承認を頂き、同日の例会後に最終案を会員にメール配信して、6/7 の例会で 

投票して頂く予定です。 

 

 

報告者氏名  佐藤広道 

１．会   合   名  2023-24 年度 第 2820 地区 地区研修・協議会 

２．形式及び目的  地区内各クラブの RI 方針、地区方針の共有と活動の明確化 

３．と        き  2023 年 4 月 23 日（日） 9:00～15:30 

４．と   こ   ろ  水戸プラザホテル 

５．主  催   者  大久保博之ガバナーエレクト 

６．出  席   者  石井秀明地区 IA 委員、 田中宏和、浦澤精乗、浅川清司、 

            島田智和、冨永康修、目黒伸也、高橋琢、大森龍一、佐藤広道 

7.  議        事 

   １．地区役員、ガバナーノミニー、ノミニー・デジグネート紹介 

   ２．RI テーマと地区方針の発表及び趣旨説明 

 フォーラム  

 会合報告  
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   ３．各分科会（役員、委員会）に分かれて、各委員会研修 

   ４．基調講演「ロータリーの変化と成長」 

   ５．ロータリー賞への具体的取組、 その他 

 

8.  経        費   ￥              （              ） 

 

 

※ 厚見和則会員より、筑波実験植物園でのクレマチス園と牧野富太郎博士の業績の企画展に関して、 

寄稿いただきました。クレマチスというお花も綺麗で癒されます。 

 

 先日、筑波実験植物園に行きました。広々とした屋外は植生によって区域が分けられており、人工の花壇

に植えられた植物を愛でるのではなく、自然豊かな

野山を歩いているようで、花にはあまり関心のない

私も楽しむことができました。また、三つの温室で

は植物の多様性に触れることができ、興味深く観

察しました。４月２９日から公開されているクレマチ

ス園ではこれまで知らなかったクレマチスの美しい

花々に癒されました。 

 放映中の NHK 連続テレビ小説「らんまん」の主人

公のモデルである牧野富太郎博士の業績を紹介

するミニ企画展も６月４日まで開かれています。さら

に嬉しいことに６５歳以上は入場料無料です。この

機会にぜひ訪れてみてはいかがでしょうか。 

      

 会員よりの情報欄  
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♢ 募集中 ♢ 

 

 

 

 

 

次回例会：５月１７日（水）１２：３０～ 

月間テーマ卓話 青少年奉仕委員会（浦澤委員長） 

外部卓話：高田稔美地区青少年奉仕総括委員長 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

クラブ会報委員会：委員長 冨永康修／副委員長 桐嶋健二／委員 佐藤広道 

会員よりの趣味の話、ペットの話等幅広く情報として提供いただき「会員よりの情報欄」を設け て、

会員間のコミュニケーション向上を図るため情報提供時に、掲載することとします。 皆様より、提供

をお待ちしております。 （会報委員会） 


